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Crianças brincam com a morte na RondonAtrás de pipas, menores arriscam a própria vida ao disputar espaço com veículos em alta velocidade; linha é ameaça constante a motociclistas C4l
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/ O  ECO

I POLEIRO DOCE - Na tarde de ontem, as lentes de O ECO flagraram um grupo de crianças aproveitando o verão de um jeito com a cara do Interior. A alta 
produção de manga levou as crianças da Vila Contente e adjacências a subirem no pé para colher os frutos suculentos, apesar do risco de queda.

DROGAS

Polícia Militar 
apreende pés 
de maconhaA  Polícia Militar apreendeu, ontem, três pés de maconha em Lençóis Paulista. Segundo informou o sargento Gual- berto, a droga foi localizada em um terreno no Conjunto Maestro Júlio Ferrari, às margens da avenida Prefeito Jácomo Nicolau Paccola. A  polícia chegou até a droga depois de receber denúncia de que duas pessoas estavam no local em atitude suspeita. Quando a viatura da polícia se aproximava, duas pessoas conseguiram fugir. O s pés de maconha foram arrancados e encaminhados à Delegacia de Polícia. O  sargento Gual- berto disse que não é comum encontrar cannabis sativa in natura, principalmente onde foi encontrado, próximo a uma avenida movimentada.

M A JE S T O S OFoi a o  a r  na terça-feira a tão esperada loja da Apple, a iTunes Store do Brasil. A  maior loja virtual de m ú s ic a s  d o  m u n d o  traz artistas como Seu Jorge, Paula Fernandes e uma sessão especial para Roberto Carlos. ®
J O G O  S O L ID Á R IO  Muitos estão m o b iliz a d o spara o jogo de Marcos, do Palmeiras, no dia 30 ^3>
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MACATUBA

Convênio com 
o Estado rende 
R$ 50 milNesta semana, a Prefeitura de M acatuba assinou convênio com  o Governo do Estado para receber recursos. O  documento foi assinado no Palácio dos Bandeirantes, em São Paulo, na presença do governador Geraldo A lck m in  e do deputado Luiz Carlos G on d im , autor da em enda. O  prefeito Coolidge Her- cos Jú n ior pode utilizar os R$ 50 m il para com prar equipamentos.

POLÍCIA

De novo, ladrão 
rouba e pede beijoÀ s 20h da segu n d a-fe ira  12, a P o líc ia  M ilita r  de L e n çó is  P au lista  registrou outro roubo no Parque E liza b e th . A  v ítim a  co n tou que o ladrão in v a d iu  sua resid ê n cia  arm ado com  estilete e, m ed ian te am eaça  de v io lê n c ia  m aior, roubou cerca de R$ 250 e u m  ce lu la r. A n tes de fu gir, o ladrão b e ijo u  a v ítim a  à  força e tentou p assar as m ãos em  suas

p ern as. A  p o líc ia  su sp eita  que o ladrão seja o m esm o id e n tifica d o  e preso sem an as atrás, dep ois de roub ar u m a m u lh e r no Parque R on don  e e xig ir u m  b e ijo  antes de fu gir. A lé m  do ladrão b ei- jo q u e iro , a P M  p ren deu  outras duas p essoas, na tarde de terça -fe ira , por trá fico  de drogas. U m  terceiro  fo i levado para a D e le g a cia  de P o líc ia , m as lib e ra d o . R$ 200 MIL - Verba da Prefeitura 
viabilizou a obra em Agudos

AGUDOS

Anexo do Fórum 
fíca pronto em 
2012, diz EvertonO  prefeito de A gudos, Everton O ctavian i, disse que a 2^ Vara do Fórum  estará em  funcionam ento em  breve. A  am pliação dos serviços foi aprovada na A ssem bleia Legislativa e a entrega do prédio anexo, requisito para a instalação do novo ju izado, deverá ser feita no início do próxim o ano. A  adm inistração investiu R$ 200 m il para a construção do prédio.
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Operação
apreende
contrabandoN a terça-feira 13, a Polícia C iv il de Pederneiras apreendeu C D s , D V D s  e cigarros contrabandeados. Seis pessoas foram  detidas. A s investigações apontam  para o líder de um a rede de distribuição de cigarros contrabandeados na cidade. Foram  recolhidos 332 C D s , 916 D V D s  e 1.120 m aços de cigarro. A pós investigações, a Polícia C iv il conseguiu identificar um a pessoa pelo nom e J .L .G .
REGIONAL

Pederneiras e Agudos 
recebem Papai Noel Cü

ÍN D IC E T E M P O  C4I
Opinião Página 2 Esportes . . . . . . . . . . . . Página 7 QUINTA-FEIRA, 15/12

Sol e aumento de

Cidades Página 3 Social......... . . . . . . Página 8 ^  nuvens de manhã.

Dia .... Página 4 t29°^ 76%
Polícia Página 5 ♦20“C UR 76%

SEXTA-FEIRA, 16/12
Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

UR 63% 
UR 27%

S O C IA L
Quem faz e acontece na 
cidade e região aparece 
na coluna Sociedade

E SP O R T E
Neymar e 
Borges dão 
showe
ajudam Santos

Processo seletivo 
para professores 
é canceladoCom o O  E C O  adiantou no sábado 10, a Prefeitura de Pederneiras cancelou as provas do processo seletivo para contratar professores temporários. Erros da empresa M il Consultoria levou à suspensão das avaliações e remarcação para janeiro. O  edital de cancelamento e convocação para as novas provas foi publicado ontem. Os 539 inscritos para os cargos de professor de educação infantil, ensino fundamental e ensino básico especialista devem fazer novas avaliações no dia 8 de janeiro, às 9h ou às 14h, na Escola Eliazar Braga. N a semana passada, apenas os candidatos às vagas para o ensino infantil tinham  as provas canceladas. A  nova prova estava agendada para este domingo, dia 18.

Time da Vila Belmiro 
bate Kashiwa 

Reysol e espera 
 ̂ Barcelona em final

Horário de 
fechamento ^ } 
desta edição:
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Opinião CFRASE
• "Temos uma vara única, que é responsável por todos os processos.
É uma demanda muito grande e, com essa situação, acaba tendo um 
tempo maior do que deveria no andamento dos processos."

Auro Octaviani, vereador em Agudos

PARA PENSAR
mundo é um lugar perigoso de se viver, não por 

ausa daqueles que fazem o mal, mas por causa 
queles que observam e deixam o mal acontecer." 

Albert Einstein, físico e humanista alemão
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7S Brincadeira que termina mal 
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Reportagem desta edição tem sua 
origem na reclamação de um leitor, que 
aponta um problema de dupla face. 
Como motorista e cidadão comum, ele 
se viu indignado e ameaçado frente a 
uma situação perigosamente corriquei
ra: crianças empinando pipa às margens 
da rodovia Marechal Rondon. Despertou 
sua atenção para a possibilidade de as 
linhas estarem revestidas com o cerol.

Trata-se de um pasta abrasiva, fei
ta a base de cola e cacos de vidro mo- 
ído, aplicada à linha para cortar a pipa 
alheia. Essa mistura no histórico brin
quedo (que teria nascido na China, há 
mais de 3 mil anos) torna a pipa uma 

arma mortal. Há até uma mobiliza
ção nacional contra o problema, 
mas ainda permanece uma arma 

letal nas mãos de crianças.
Em princípio, com ou sem 

cerol, empinar pipa às margens 
de rodovias (locais preferidos 
pelas crianças pela ausência de 
fiação elétrica) é um perigo em 
potencial e uma atitude nada in

teligente. É uma área de fluxo de 
veículos em alta velocidade. Uma 

criança ali, mesmo que não seja 
atropelada por atravessar a ro-

dovia ou avançar sobre a marginal, 
corre risco de ser atingida por um ve
ículo desgovernado, em um eventual 
acidente. Suas chances de sobrevi
vência, nesse caso, é próxima a zero.

Com o cerol na linha, o perigo ga
nha uma dimensão maior. Um moto- 
queiro que transite pela rodovia a 60 
quilômetros por hora pode ser morto 
por causa da brincadeira de criança. A 
essa velocidade na moto, a linha cor
tante se equipara a uma afiada lâmina. 
Se o fio enroscar à altura do pescoço 
do piloto, seu corte atinge artérias, 
causa ferimentos gravíssimos, sangra- 
mentos de grandes proporções e mor
te rápida. Pode até decapitar o piloto.

As cidades até têm um procedi
mento de segurança próprio para es
ses casos. Polícia Militar envolvida, 
Conselho Tutelar idem, demais órgãos 
de suporte na relação entre Estado e 
menores de idade agindo em conjun
to. Em última instância, nesses casos, 
a responsabilidade é da família, que 
tem a obrigação de zelar pela segu
rança e pelos atos de seus filhos, ga
rantindo que eles não coloquem em 
risco a própria segurança e nem a vida 
de terceiros.
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Novos desafios
Carlos Alberto Duarte é radialista
carlinhos@tsd.com.br

Em um mundo globalizado, em que 
a velocidade da notícia e da informação 
é cada vez maior, tive a certeza há mais 
de um ano (desde quanto faço parte do 
grupo) que a equipe de O ECO está inse
rida com determinação neste universo. 
Atento à nossa região, mas de olho em 
tudo que acontece no mundo, o jornal 
O ECO e o programa de rádio ECO 90.1 
Notícias me lança a novos desafios. O 
de estar integrado a uma equipe com
prometida com a informação detalhada, 
direta, objetiva e formadora de opinião.

Como enfrentar novos desafios 
sempre foi quase uma regra nos meus 
30 anos de jornalismo, assumir mais 
um, com a edição e apresentação do 
ECO 90.1 Notícias, está sendo trabalho
so, mas prazeroso. Quem está do outro 
lado do rádio, fora da redação do jornal 
não tem ideia do que ocorre diariamen
te para que o ouvinte/leitor tenha infor
mação daquilo que realmente interessa.

E o trabalho é feito por excelente 
equipe de profissionais. Costumo defen
der que as pessoas precisam ter com
prometimento com o que fazem. E é 
isso que sinto na equipe de jornalismo 
do ECO. São centenas de telefonemas 
diários, reuniões de pré-pauta e pauta,

contato diário com toda a equipe atra
vés dos vários e modernos meios de 
comunicação, como e-mail, skype, e 
até, quem diria o MSN. Tudo para buscar 
informação não em uma, mas nas seis 
cidades onde circula o jornal O ECO e nas 
18 onde a Ventura FM é sintonizada.

A primeira semana do ECO 90.1 No
tícias foi de adaptação, de adequação a 
um novo ritmo de trabalho, gratificante 
pela repercussão positiva. Como é bom, 
por exemplo, entrar em uma loja, como 
aconteceu na noite de sexta-feira pas
sada, e ouvir o proprietário falar de uma 
notícia divulgada à tarde pelo ECO 90.1 
Notícias. Notícia gravada na manhã do 
mesmo dia pelo jornalista Vitor Godi- 
nho. Como é bom receber telefonemas 
de pessoas desejando boa sorte à equi
pe e ao novo projeto.

Como é bom ter o respeito e confian
ça de autoridades locais e regionais, com 
quem me relaciono quase que diaria
mente. Como é bom manter o equilíbrio 
e a ética profissional e obter informa
ções privilegiadas. Como é bom orientar 
e aprender coisas novas todos os dias. 
Sinto-me honrado em fazer parte desta 
equipe de profissionais compromissada 
com jornalismo ético, formador de opi
nião, voltado ao ouvinte/leitor. Parabéns 
a toda equipe e obrigado pela resposta 
ao nosso trabalho que vem das ruas.
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A  procura da cura
Angelo Neto
é jornalista
angelo@jornaloeco.com.br

Sou novo na cidade de Lençóis Pau
lista e uma simples dor de garganta foi o 
que me fez perder uma tarde inteira. Isso 
foi o que me ocorreu em uma terça feira.

O Cartão Cidadão, pelo que tenho vis
to no pouco tempo que moro na cidade, 
parece ser algo muito eficaz e benéfico 
para toda a população. Uma ideia ótima 
para melhorar o sistema de saúde. E é 
o que vem acontecendo. Mas a falta de 
sincronia nas informações sobre o car
tão se tornou um problema para mim.

Não que uma dor ou infecção de 
garganta seja algo grave, pelo contrário. 
A febre era o que mais me incomodava.

Primeiramente, fui ao pronto socor
ro às 13h. Após fazer a triagem é que 
fui informado a respeito do cartão. Até 
então, não tinha conhecimento. Trans-

feriram-me para um posto de saúde, 
no qual eu conseguiria o cartão e seria 
consultado. Não foi o que aconteceu. 
Fui convidado a me dirigir até o Centro 
de Atendimento ao Cidadão, para, aí 
sim, obter o cartão. O processo é rápi
do, fácil. Sim, agora eu era um cidadão 
lençoense perante o sistema de saúde. 
Agora seria consultado. A fila acabou 
sendo tranquila para mim, comparado 
aos seguidos "nãos" recebidos. A con
sulta foi rápida, no máximo 5 minutos. 
Com a receita em mãos, peguei meus 
remédios pontualmente às 1/h. Minha 
tarde tinha ido por água a baixo.

Se a última informação que me foi 
passada tivesse sido a primeira, essa 
"peregrinação" não teria ocorrido. Fal
ta de comunicação? Falta de sincronia 
entre os trabalhadores do setor? Tal
vez um pouco de tudo. Informações 
um pouco mais precisas talvez pudes
sem ter me ajudado.

I

STF libera posse de Jad er Barbalho
Os ministros do STF decidiram liberar, ontem, a posse do ex-gover

nador do Pará, Jader Barbalho (PMDB) no Senado. Ele ocupará a vaga de 
Marinor Brito (PSOL). Barbalho foi barrado pela lei Ficha Limpa, apesar de 
ter vencido as eleições de 2010. Com quase 1,8 milhão de votos, Barbalho 
foi barrado por ter renunciado ao mandato de senador, em 2001, para 
evitar a cassação -  ele era acusado de desviar recursos da Sudam (Supe
rintendência de Desenvolvimento da Amazônia).
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Câmara Jovem
A sessão da terça-feira 13 foi 

longa em Pederneiras. Muitas 
pessoas foram ao auditório ver 
a posse dos 11 novos vereadores 
mirins da Casa.

Continuidade
Eles se reunem em 2012 e dão 

andamento ao trabalho dos pri
meiros representantes dos estu
dantes pederneirenses, empossa
dos no final do ano passado.

Discurso
Ao se despedir, Pedro, presiden

te da legislatura de 2011, lembrou 
das conquistas dos jovens no ple
nário de Pederneiras, como a cria
ção do Clube do Livro. Atual presi
dente, Francisco Ricardo de Moura 
Ferreira (PV), o Ricardo de Santel- 
mo, elogiou o trabalho dos verea
dores mirins.

Confuso
Na votação dos projetos en

viados pela prefeita Ivana Ma
ria Bertolini Camarinha (PV), o 
vereador Jonilce Pranas (PSDB), 
o Joãozinho da Farmácia, pediu 
que o regime de urgência fosse 
retirado. Ele queria analisar me
lhor o texto -  apresentado na
quela sessão.

Não larga o telefone
O vereador de Agu

dos, Auro Octaviani 
(PMDB) não larga o tele
fone celular. Nem mesmo 
na hora que o vereador 
está falando à Tribuna ele 
deixa o aparelho de lado. 
Na foto em questão, ele 
falava com o diretor de 
Saúde, Altair Francisco, 
sobre uma reclamação 
de outro vereador.

Tô junto
Robinson Luiz Damas (PSC), o 

Maisena, foi solidário ao colega e 
pediu tempo maior. Na hora de vo
tar, quando deveria ter se manifes
tado, calou-se. Precisou que Ricardo 
o lembrasse que acabara de dizer ser 
favorável ao pedido de Joãozinho.

Negado
O pedido de Joãozinho não foi 

aceito pelos demais vereadores e 
os pacotes de medidas intitulados 
Pró-Pederneiras foram aprovados 
com a mesma velocidade com que 
chegaram. Rapidinho.

Só no ano que vem
Já o projeto de autoria de Joãozi

nho, que prevê que os bancos entre
guem senhas para todos os clientes 
e disponibilizem assentos preferen
ciais, ficará para o ano que vem. 
Aprovado em primeira discussão, 
ainda aguarda segunda votação.

Última do ano
Como o parlamentar não pediu 

regime de urgência especial, só na 
próxima sessão, em fevereiro. Os 
vereadores de Pederneiras, como 
os de Lençóis Paulista, aproveita
ram a última sessão para limpar 
a pauta. Pelo menos, limparam a 
pauta dos projetos de interesse.

Opaco
O tempo passa, o tempo voa e o site da Transparência da Câmara 

de Lençóis Paulistacontinuafora doar. O assunto é sério. O Portal 
da Transparência completou mais de sete meses de atraso. Era para 
ter entrado no ar em maio. Pelo menos, já conseguiram colocar a 
logotipo no site. Um avanço!
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Cidades CARRO NOVO
O Ministério da Fazenda informou ontem que 
a redução de IPI para carros nacionais valerá 
somente a partir de 2013. O novo regime 
automotivo será anunciado em 2012.

Macatuba
O Governo do Estado assi

nou, na quarta-feira 6, convênio 
com a Prefeitura de Macatuba 
para repasse de recursos, com 
mediação do deputado Luiz Car
los Gondim (PPS). A solenidade 
aconteceu no Palácio dos Ban
deirantes e contou com a pre
sença do governador, Geraldo 
Alckmin (PSDB). O prefeito Coo- 
lidge Hercos Júnior (PSDB) pode 
utilizar o recurso para comprar 
equipamentos, por exemplo. 
Neste ano, o deputado Gondim 
esteve em diversas ocasiões no 
município e esteve reunido com 
o prefeito, os vereadores e as 
lideranças políticas. "Tenho um 
carinho especial por Macatuba e 
faço questão de ajudar a cidade. 
O prefeito Coolidge me fez este 
pedido e de pronto me compro- 
meti a contribuir", comenta. Esta 
não foi a primeira vez que Maca- 
tuba recebe recursos através de 
indicação do deputado. No ano 
passado, o deputado Gondim 
destinou R$ 8o mil para compra 
de um veículo e R$ 50 mil para 
infraestrutura. (com informações 
da assessoria de imprensa)

Agudos
Cinquenta mil garrafas pet. Essa 

é a expectativa de arrecadação 
dos coordenadores do projeto so
cial da Vila Vienense, em Agudos. 
A gincana de reciclagem está em 
sua terceira fase e vem contribuin
do para a conscientização ecológi
ca das crianças assistidas pelo pro
jeto. A iniciativa partiu do ex-aluno 
Bruno Murilo de Aquino, hoje mi
rim e funcionário da Prefeitura.

VANDALISMO - Quando todas as lixeiras estiverem quebradas, onde 
iremos jogar nosso lixo? Sem pensar nisso, vândalos elegem esse bem 
público como alvo, deixando a população indignada. Respeito é bom e 
todos deveriam respeitar.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
enas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
ara o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 

de seu telefone, autorização e RG.

"Ficou moderno e atual (o novo projeto gráfico), conci
liando com o perfil de mais de 70 anos de tradição que o 
Jornal O ECO conquistou"

Maurício Diniz, coordenador do projeto Bike & Saúde

Acho que O ECO é um jornal completo, que traduz de 
forma clara e objetiva a voz dos cidadãos lençoenses, 
abordando sempre reportagens atuais, visando manter os 
leitores sempre atualizados. Compromissado com a verda
de e qualidade de um bom jornal.

Jacky Tomaz

í

í

FRASE
“Ele negou. Disse que era para consumo próprio, 
mas a quantidade não convenceu". Marcos Jefferson 
da Silva, delegado de polícia, após ouvir depoimento de um 
homem preso na terça-feira 12 por tráfico de drogas

í

PM terá novas viaturas
A Polícia Militar de Lençóis Paulista vai receber novas 

viaturas nas próximas semanas. Uma Parati nova será 
utilizada no patrulhamento de rotina. Um veículo maior 
será específico para as equipes de Força Tática.

Até o início de 2012, há expectativa também que au
mente o efetivo, com a formatura - em dezembro - de 
mais 2 mil policiais militares. O capitão Elvis Fernandes 
Botega não soube informar o número de policiais que 
será destinado a Lençóis Paulista. O reforço depende de 
comando superior.

A PM local alertou que a fiscalização ao som alto 
continua no fim de semana com uso do 
decibelímetro. Coibir a perturbação de 
sossego, há um TAC assinado com 0 
promotor de Justiça, Henrique Ribeiro 
Varonez. O que muita gente não sabe 
é que mesmo com nenhum veícuio 
apreendido na primeira fiscaiização 
ocorrida semana retrasada, a maioria 
dos condutores que abusa no 
som já está identificada.

Dezenas de pessoas estão mobilizadas 
para o jogo de São Marcos, do Palmeiras, 
no dia 30 de dezembro no Bregão. O evento 
tem o intuito de arrecadar isotônico, alimen
to e leite para entidades assistenciais.

O empresário Edenilson Grecca, um dos vo
luntários mais atuantes de Lençóis Paulista, 
terá boa notícia aos lençoenses entre janeiro 
e fevereiro. O empresário confidenciou que a 
boa surpresa vem por aí.

Prefeito de Agudos, Everton Octaviani 
está inconformado com a polêmica em tor
no da venda da antiga Hatsuta do Brasil. Ele 
diz que quer vender o imóvel para instalar 
grandes empresas em Agudos.

///////////////////////////////////////////////////////////////////^^^^

Mega Feirão de Natal
^  “  DE 15 A 18 DE DEZEMBRD ^

OKM E SEMINDVDS EM ATÉ 6DX SEM ENTRADA , 
SEMINOVDS COM TRANSFERÊNCIA + CD PLAYER GRÁTIS

Meriva CD 2003 (prata) 
Completa

R$23.990,

Astra 2006 (cinza) 
Completo

R$26.990,

SAO MAIS DESOOiVEICULOS PARA VOCE ESCOLHER!

f ^ e  (f4)3269-1581^wwrproeste.coni^r CHEVROLET
F ^ a  revisõís em seu ^ ícu lo  re^u larment#
Financiamento sujeito a aprovação de crédito. Transferência e CD Player grátis váiido para compra de veícuios seminovos. 
Financiamento em 60 meses sem entrada sujeito à aprovação de crédito. Ofertas válidas até 20/12/2011 ou enquanto 
d urarem nossos estoques. Os veículos Chevroiet estão de acordo com o PROCONVE -  Programa de Controie de Polu ição 

 ̂ doAr por Veícuios Autoraatores. imagens meramentçMlLt^rativas. Preserve a vjda. Usecintodesegurança.
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Xbox360: 
campeão 
de vendas

1 ^ 1
ò |

O videogame superou as expectativas 
vendendo 1,7 mi de unidades em 
novembro só nos EUA. No Brasil, a 
expectativa é que a redução de preço 
para R$ 799 impulsione vendas no Natal.

Agora é oficial: 

iTunes Store no Brasil

Conforme ante
cipou a coluna C&T, 
a Apple lançou, na 
terça-feira 13, a iTu
nes Store no Brasil 
(w w w .itu n e s.c o m / 
brasil). Com um ca
tálogo de mais de 20 
milhões de canções 
já em seu lançamen
to, a iTunes Store do 
Brasil tem artistas lo
cais como Ivete Sangalo e Marisa Monte, Chico 
Buarque, Paula Fernandes e a estreia digital do 
catálogo de Roberto Carlos. A maioria dos álbuns 
custa US$ 9,99 (R$ 18,68). Além de músicas, as 
iTunes Store do Brasil tem catálogo de filmes 
(para compra e locação on-line). Para comprar, 
é preciso fazer o cadastro e criar uma Apple ID.

NOVA LOJA DO ITUNES 
STORE BRASIL - para 

acessos loja é preciso 
instalar o iTunes

+ vendidos após estreia

1. Música 
Para
Churrasco 
Seu Jorge 
US$ 8,99

2. Mylo
Xyloto
Coldplay
US$ 9,99

4. Lioness: 
Hidden 

Treasures 
Amy 

Winehouse
US$ 9,99

5. Paula 
Fernandes 
Ao Vivo 
Paula 
Fernandes 
US$ 9,99

6. Complete
Clapton
Eric
Clapton 
US$ 6,99

Mundo virtual
TOP3 - Twitter Trendind Topics Brasil

1# Tom Cruise- A vinda do ator ao Brasil para pro
mover o quarto filme da franquia Missão Impossí
vel levou Tom Cruise aos TTs.

2# DilmaDay -  Ontem foi aniversário da presidente 
Dilma Rousseff e o assunto ganhou grande reper
cussão na rede. Ela completou 64 anos

3# Santos x Barça -  Tuitteiros comentavam a visto
ria do Santos sobre o Kashiwa e o possível confron
to com o Barcelona. O time catalão enfrenta hoje o 
Al Saad, às 8h30.

SO LU ÇO ES EFICAZES PARA
ACELERAR O CRESCIMENTO DA SUA EMPRESA

^  Implantação e suporte sistema ERP SAP Business One; ^ 
^  Implantação e suporte a sistema ERP sgCOR;
^  Gerência projetos de tecnologia da intormação;

Consultoria tecnologia da Informação;
V  Gerenciamento de servidores;
■>/ Fábrica de software. SAPon"r t/Ê C rnS O it ^=WEB

Dia QUASE CRIME
Tramita no Congresso Nacional projeto de 
lei que criminaliza a fabricação ou uso do 
cerol em linhas de pipas. A proposta proíbe 
o cerol e prevê prisão de até seis anos para 
quem for flagrado.

SEGURANÇA

Pip as expõem  cria n ça s a risco  na SP-300
Perigo de 
atropelamentos e 
linhas com cerol 
podem causar mortes

Angelo Neto_________

Quem passa pela rodovia Marechal Rondon (SP- 300), nas proximidades de Lençóis Paulista, se depara com uma situação preocupante: crianças empinando pipas. Várias delas. O  que parece uma brincadeira inocente é, na verdade, a exposição a um perigo de morte, tanto para motociclistas que transitam pela rodovia quanto para as crianças que brincam no local. A  falta de fiação e de postes nas proximidades favorece a prática da brincadeira, que se torna mais constante nesta época de férias escolares.O  comerciante Wagner José Pereira, 39 anos, o Boi, procurou o jornal O  E C O  para mostrar sua indignação com o problema. Segundo ele, a situação ocorre com frequência. Porém, desta vez, decidiu fazer um alerta sobre o assunto. “No começo deste mês, avistei em torno de dez meninos empinando

FOTO: WAGNER JOSÉ PEREIRA/A R Q U IV O  P E S S O A L

pipa na rodovia. Decidi, então, discar 190 e tirei diversas fotos para colocar em redes sociais e fazer uma campanha. Mandei emails para diversos meios de comunicação. Minha intenção é conscientizar os pais, a população e, principalmente, as autoridades que têm que fiscalizar isso", afirmou.Boi ainda aponta uma saída para acabar com esse problema. “A  ação tem que ser conjunta. A  população deve fazer a parte dela, denunciando sempre. Quando houver denúncia, tem que ir lá e constatar, ajudar a fazer um estudo dos bairros que

FRASE

C
“No começo deste 
mês, avistei em torno 
de dez meninos 
empinando pipa 
na rodovia. (...)
Minha intenção é 
conscientizar os 
pais, a população e, 
principalmente, as 
autoridades que têm 
que fiscalizar isso" 
Wagner José Pereira, 
o Boi

isso mais ocorre, que são os que margeiam a rodovia. Fazer uma fiscalização mais frequente", defende.O  problema não ocorre somente em Lençóis Paulista. A concessionária que administra a rodovia dos Imigrantes tem até a Operação Cerol, com o objetivo de apreender as pipas, diminuir os acidentes com mo- toqueiros e alertar as crianças sobre o perigo de estar brincando nas proximidades da rodovia. O  modelo poderia ser usado pela concessionária da SP-300 para se engajar na discussão do problema.
Conselho Tutelar encaminha 
crianças aos pais

(14) 3 2 6 3 - 3 6 3 7
w w w .u n i o n t e c n o l o g i a .c o m . b r Tecnologia da Informação

Vice-presidente do Conselho Tutelar de Lençóis Paulista, Sandra Amara Tonin Nelli explica que cabe ao órgão agir diretamente apenas com crianças até 12 anos. Acima dessa idade e até os 18 anos, a Polícia Militar deve ser acionada. Se os pais ou responsáveis não forem encontrados, o conselho é acionado para também intervir nestes casos e localizar os familiares para tomar as devidas providências.Se a houver a denúncia, nesses casos, o Conselho Tutelar procura os pais das crianças.

“O  conselho vai até o local e verifica a veracidade da denúncia. Nós pegamos esse menino, colocamos no carro e localizamos os pais ou responsáveis. Notificamos os mesmos para que compareçam à sede do conselho e passem por um processo de aconselhamento e orientação sobre os deveres e cuidados que devem ter com seus filhos. Passamos também qual a punição que os pais ou responsáveis podem sofrer". Segundo ela, nenhuma denúncia ou chamado foi passado ao Conselho Tutelar sobre esse assunto. (AN)

Polícia Rodoviária diz que 
responsabilidade é da PM

A  Polícia Rodoviária afirma que as crianças que empinam as pipas nos bairros -  e que eventualmente atravessam a rodovia -  são de responsabilidade da Polícia Militar. O sargento Marcos Nicolini, encarregado administrativo da 5  ̂ Companhia da P M , reconhece que o procedimento para esse tipo de caso é ligar para o 190 e informar o que está havendo. “Isso, na verdade,

é uma figura da família. Pai e mãe têm que guardar pelos seus filhos", orienta.Segundo ele, a Polícia Militar segue um procedimento específico em casos de crianças empinando pipas às margens das rodovia. “Se o policial observar a criança na rodovia, ele vai mandar sair. Depois vai verificar se a linha que essa criança utiliza tem cortante. Todo esse material é apreendido", continua. (AN)
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Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-1438
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000

A gudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

S A M U

193
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi.......... 3267-8900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................ 3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

I
Qual su a opinião so b re em pinar p ip as n as rodovias?

"É muito perigoso. O carro 
pode pegar você. Eu nunca 
solto pipa na estrada. Também 
acho errado soltar pipa na 
cidade, porque pode tomar um 
choque muito forte na rede 
elétrica. O certo é soltar em 
um campo aberto ou lugar 
m ais limpo."

João Vitor Pereira,
14 anos, estudante

"É errado, porque pode causar 
acidente e co isas m ais graves. Na 
cidade também é errado, porque 
pode causar outro acidente. Por 
causa dos fios, tomar um choque 
elétrico. O certo é ir a um lugar 
limpo, onde não tenha fios, não 
tenha movimento. No meio de um 
pasto ou de um campo, a í é o certo."

Breno Stopa de Souza, 
15 anos, estudante

EDUCAÇAO

Escola Eliza encerra atendimento infantil
Unidade municipal terá ensino fundamental

FOTO: FERNANDA BENEDETTI/O  ECO

Fernanda Benedetti

Ontem foi um dia especial para alunos e professores da escola municipal infantil e fundamental Eliza Pereira de Barros, que festejaram o último dia de aula. A  partir de 2012, a escola atenderá apenas o ensino fundamental, deixando de ter a pré-escola. No olhar

de despedida, crianças e professores enceraram o ano letivo.O  centro das atenções foi a presença do Papai Noel, que chegou de surpresa para alegrar a criançada. As professoras Elizandra Matias e Maria de Lurdes Neto participaram do encerramento. As professoras serão deslocadas para outras escolas de ensino infantil. DESPEDIDA -  Alunos encerram o ano letivo e escola inicia nova etapa

http://www.itunes.com/
http://www.uniontecnologia.com.br


Dia ANTI-PALMADA
A Câmara Federal aprovou ontem o projeto de lei que proíbe castigos 
corporais em crianças e adolescentes, conhecido como Lei da Palmada. 
Pais que maltratarem os filhos podem ser encaminhados a programas 
de orientação, além de receber advertência. A criança que sofrer a 
agressão deverá ser encaminhada a tratamento especializado.

POLICIA

Operação contra o tráfico prende dois
Polícia cumpriu quatro mandados de busca e apreendeu crack, maconha e cocaína; outra vez, após roubar ladrão exige beijo da vítima

Carlos Alberto Duarte

Duas pessoas foram presas em Lençóis Paulista na manhã da terça-feira 13, acusadas de tráfico de drogas. U m  terceiro foi levado para a Delegacia de Polícia, mas liberado. Ele foi encontrado em uma das residências em que o proprietário não estava. O  delegado Marcos Je- fferson da Silva, que comandou a operação com apoio da equipe da Força Tática e do canil de Bauru, disse que as pessoas já estavam sendo investigadas após denúncia anônima de tráfico.N a Vila São João, foi preso um homem de 28 anos. Na residência, policiais encon

traram 44 pedras de crack escondidas sob um travesseiro. No Núcleo Luiz Zillo , foi preso um jovem de 18 anos com vinte porções de maconha, seis pedras de crack e seis porções de cocaína. A  polícia ainda apreendeu 429 com o jovem do Núcleo e R $ 135 com o homem detido na Vila São João.Em outra residência vistoriada, a polícia 14 porções de maconha e uma pedra de cra- ck de 22 gramas. O  morador não estava no imóvel, mas à tarde a polícia ainda fazia buscas para detê-lo. O s dois presos foram autuados por tráfico de entorpecentes e encaminhados ao Centro de Detenção Provisória de Bauru.

BEIJOQUEIROÀs 18h30 da segunda-feira 12, a Polícia Militar registrou um roubo no Parque Rondon. O  ladrão entrou no estabelecimento comercial supostamente armado com revólver fugiu com R$ 80. Às 20h, a PM  registrou outro roubo no Parque Eli- zabeth. A  vítima contou que o ladrão invadiu a sua residência armado com estilete e mediante ameaça roubou cerca de R$ 250 e um celular. Antes de fugir, o ladrão beijo a vítima à força e tentou passar as mãos em suas pernas. A  polícia suspeita que o ladrão seja o mesmo identificado e preso semanas atrás depois de roubar uma mulher no Parque Rondon e exigir um beijo antes de fugir. SAFRA -  Bicarbonato, maconha, crack e pinos de cocaína foram encontrados com jovem do Núcleo Luiz Zillo

EDUCAÇAO

Agudos premia Educadores do Ano e projetos do ensino público

A Prefeitura de Agudos realizou na segunda-feira 5, a quarta edição do Prêmio Educador do A no, para divulgar e premiar os melhores projetos desenvolvidos pelos professores da

rede m unicipal de ensino, nas classes de Educação Infantil e do Ensino Fundam ental.O  Prêmio Educador 2011 também apontou os três melhores projetos das escolas, denominado Gestor do Ano.

A  cerimônia de entrega das premiações foi realizada na Câmara M unicipal e contou com a presença do prefeito Everton Octaviani, do vice Al- tair Francisco Silva, do vice-presidente da Câm ara, Lucia-

no Durães, da primeira-dama e diretora de Cultura, Marisa Octaviani, dos vereadores Nelson Ayub, Cícero Pernambuco e vereadora M aria Anto- nia da Silva.A  cerimônia de entrega do

prêmio foi conduzida pela secretária m unicipal de Educação, professora Maria Cecília Bigarelli Ayub, organizadora e idealizadora do Educador prêmio. Ela destacou a im portância do prêmio que ho

menageia e reconhece os educadores que tem respondido ao chamado da Secretaria de Educação, em apresentar os projetos desenvolvidos nas escolas. (com in fo rm açõ es da assessoria  de im prensa)
REGIONAL

Anexo do fórum em Agudos será entregue nos próximos meses

Obra possibilita implantação da 2̂  Vara, 
destinada ao Juizado Especial Civil

Carol Ferreira

O prefeito de Agudos, Ever- ton Octaviani (PMDB), disse que a 2  ̂ Vara do Fórum estará em funcionamento em breve. A  ampliação dos serviços foi aprovada na Assembleia Legislativa e a entrega do prédio anexo, requisito para a instalação do novo juizado, deverá ser feita no início do próximo ano.A  administração investiu R$ 200 mil para a construção do prédio. “Temos uma vara única, que é responsável por todos os processos. É uma demanda muito grande e, com essa situação, acaba tendo um tempo maior do que deveria no andamento dos processos", informa

o prefeito. Everton diz reconhecer o esforço do juiz que trabalha na cidade, mas que o porte de Agudos pede a ampliação dos trabalhos. “Foi necessária essa intervenção. Esta ampliação no Fórum local", destaca.A  obra está em fase de conclusão e a expectativa do chefe do Executivo é de que a entrega seja feita logo no início de 2012. O  novo prédio deverá receber o Juizado Especial Cível, destinado a causas de menor complexidade, que envolvem ações de até 40 salários mínimos. Segundo a administração, a instalação do novo prédio, além de ampliar o atendimento aos cidadãos, permitirá melhor organização dos arquivos e ainda deve gerar novas vagas de emprego.
Infraestrutura para o Jardim NilceAgudos também está concluindo as obras de infraestrutura no Jardim  Nilce. Construído em 2009 para abrigar famílias que viviam  em áreas de risco, o loteamento tem 97 casas e recebeu investimentos da administração.Há dois meses foram iniciados os trabalhos de pavimentação, com guias, sarjetas e galerias. Nessa fase, foram investidos R$ 446 mil, sendo R$ 301 mil em pavimentação, guias e sarjetas e R$ 145 mil nas galerias

de águas pluviais.Recentemente, a Prefeitura deu início à construções de muretas de divisas entre as casas. Orçada em R$ R$ 147 mil, a obra irá evitar enchentes. “Creio que vai beneficiar muito as famílias que ali residem. Estamos fazendo, entre todos os lotes, as muretas para que o morador tenha sua privacidade garantida e o fluxo de água direcionado para as ruas. O bairro vai ficar mais bonito e agradável para os moradores", explica o prefeito. (CF)

PARA BREVE - Prédio anexo está praticamente concluído 
e atividades devem ter início nos primeiros m eses de 2012

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 9 a 15 de Dezembro

DIA 9 - ONDINA  
DOMINGUES, 83 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 10 - MARIA SEBASTIANA 
PAVANELLI TOLEDO, 80 
ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 10 - WILSON NARCISO 
DA COSTA, 55 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 11 - A N TO N IO  
SBARAGLINI, 86 ANOS,

LEN ÇÓ IS PTA.

DIA 11 - AURELIANO ELIAS 
DE SALES, 80 ANOS, BAURU

DIA 13 - LAERCIO 
CAMARGO, 75 ANOS, 
AGUDOS

DIA 13 - TEREZA MARIA DE 
OLIVEIRA, 72 ANOS, AGUDOS

DIA 14 - LOURENÇO JESUS 
ANGELO, 55 ANOS, SUMARÉ

E X A T A

Abertura de empresas ^  
Contabilidade ^  

Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br
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Regional CIDADÃO MOTORISTA
Em muitos casos, toda ajuda é bem vinda. Principalmente se essa 
ajuda vier de um público com bom poder de convencimento. Crianças 
e adolescentes podem se tornar aliados na busca por um trânsito mais 
seguro. Para isso, o Detran de São Paulo lança o programa 'Se Essa Rua 
Fosse Minha', para educação no trânsito. ( http://www.detran.sp.gov.br/)

PEDERNEIRAS

Civil faz operação contra o contrabando
Operação da Polícia Civil apreendeu CDs, DVDs e cigarros contrabandeados e identifica possível líder de rede de distribuição na cidade

V it o r  G o d in h o

Uma operação da Polícia Civil de Pederneiras apreendeu, na tarde da terça-feira 13, CD s, DVDs e cigarros contrabandeados. Seis pessoas foram detidas, encaminhadas para o plantão policial, ouvidas e liberadas.Após investigações, a Polícia Civil - visando ao combate ao contrabando e pirataria - conseguiu identificar uma pessoa de nome J .L .G . (apenas as iniciais foram divulgadas). Segundo o delegado Eduardo Herrera, ele seria o líder de uma rede de distribuição de cigarros contrabandeados em Pederneiras.A  operação começou por um bar, onde foram encontradas duas caixas de papelão contendo em uma delas cinquenta pacotes de cigarros (500 maços) e, na outra, 45 pacotes de cigarros (450 maços).Ainda de acordo com Her-

E S B A P O J I C A Q V ]

332
C D s apreendidos

916
DVDs ap reendidos  

Um total de

1.248
m ídias

1.120
m a ço s de c ig a rro
recolhido s

///////////////////////̂ ^̂ ^

rera, os pacotes de cigarro estavam escondidos atrás de uma pilha de caixas de cerveja, envoltas em um saco plástico preto. O  proprietário do bar disse à polícia que os produtos pertenciam a um amigo e, após rondas pela cidade, J .L .G . foi encontrado e identificado. "Ele

assumiu a propriedade dos cigarros, bem como autorizou o ingresso em sua residência, onde foram apreendidos mais oito pacotes de cigarros”, explicou o delegado.No porta-malas de seu veículo, foram apreendidos mais nove pacotes de cigarros (noventa maços).
O P E R A Ç Ã ONa sequência da operação, a polícia encontrou CD s e DVDs piratas no bairro Maria Helena. Em um mercado, o proprietário indicou onde matinha cigarros falsificados. Foram apreendidos mais 39 maços. Outros bairros averiguados foram o Cidade Nova e Antonio de Conte.Diante dos fatos, todos os produtos foram apreendidos e encaminhados para perícia técnica, sendo os autores identificados, qualificados e liberados após declarações. A  Polícia Civil vai abrir inquérito para apurar os fatos.

FOTOS: DIVULGAÇÃO

C O N T R A B A N D O  - Pacotes de cigarros apreendidos durante operação da Polícia Civil de Pederneiras

NATAL

Agudos e Pederneiras recebem  
Papai Noel e dão início à festa
Chegada do Bom Velhinho abre programação 
especial de fim de nas duas cidades, que 
esperam grande público nos próximos dias

C a r o l  F e r r e ir a

Dezenas de crianças passaram pela sede da C D L (Câmara dos Dirigentes Lojistas) de Pederneiras na quarta-feira 7. Elas procuravam pelo Papai Noel para fazer pedidos e trocar abraços por balas e carinhos. O Bom Velhinho atenderá aos pequenos até o dia 23, sempre a partir das 20h. Eles também ganham pipoca e algodão doce. Em Agudos, milhares de crianças festejavam enquanto esperavam por Papai Noel, que chegou na noite do sábado 10. Vindo no caminhão do Corpo de Bombeiros e desfilando pela avenida Carvalho Pinto, ele atendeu aos pequenos em sua casa, que ficará montada até o final do mês. Na programação do Natal Legal, há shows programados na praça Tiradentes, que também movimentam a cidade.A  decoração de Pederneiras foi inaugurada no sábado 10. A  praça da matriz de São Sebastião recebe iluminação especial e presépio em tamanho natural, além da árvore de Natal gigante. Na rua 9 de Julho, principal via do comércio local, várias apresentações musicais e artísticas com temas natalinos foram programadas para a população pelo Departamento de Cultura e Turismo de Pederneiras. Dia 19, a tradicional apresentação da Pederneiras Jazz Band. Dia 20, o Coral Infantil M unicipal e o Coral Sementinhas de Jesus, da Igreja São Judas, se

apresentam para a população. Dias 21 e 22, se apresentam, respectivamente, a Banda do Paine e o Coral Municipal da Prefeitura de Pederneiras. Para encerrar as comemorações, o Coral da igreja Presbiteriana realiza uma apresentação especial com músicas natalinas.Em Agudos, o ponto alto da festa foi a chegada do Papai Noel, também no sábado 10. Cerca de 4 mil brinquedos foram entregues às crianças, que chegaram cedo para esperar pelo Bom Velhinho. Antes do astro da noite, show com o palhaço Faísca e apresentação da Corporação M usical Maestro João Andreotti. Paraque- distas e a 'neve' que saía da chaminé da Casinha do Papai Noel foram atrações à parte para os pequenos.A  programação cultural teve início no dia 2 dezembro e se encerra no dia 31, com grande queima de fogos. Com o objetivo de promover lazer e entretenimento para a população e colaborar com o fomento das vendas de fim de ano no comércio, que funciona no período noturno, as apresentações são realizadas na praça Tiradentes, às 20h30. Amanhã, tem Zezinho do Violão. Na sexta-feira 16 será a vez do grupo Acorde Pra Jesus subir ao palco e, no sábado 17, o cantor Jonas Vilar. No domingo 18, Dançart e show com Beto Moreno fazem a festa na praça Tiradentes. A  programação completa está disponível no site www.agudos.sp.gov.br

C R IA N Ç A S  F E L IZ E S

4 m il
brinquedos foram entregues 
às crianças em Agudos, na 
chegada do Papai Noel 

/////////////////̂ ^^^

D E O LH O  - Crianças observam  
'neve' na chaminé da Casinha do 

Papai Noel, em Agudos

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista
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Regional

PEDERNEIRAS

100 DICAS
O pagamento do 13° salário dos trabalhadores deve 
injetar R$ 102 bilhões na economia nacional neste final 
de ano. De olho nessa bolada, o Sebrae-SP disponibiliza 
a lojistas o guia online 100 Dicas para Vender Mais e 
Melhor no Natal. ( http://www.sebraesp.com.br)

Programa incentiva o desenvolvimento local
Proposta da prefeita 
Ivana foi aprovada 
pelos vereadores na 
última sessão do ano

Carol Ferreira

A prefeita Ivana M aria Bertolini Cam arinha (PV) pretende conceder isenções tributárias e de crédito fiscal para que novas empresas industriais, comerciais ou de prestação de serviços se instalem  em Pederneiras. Intitulado Pró-Pe- derneiras, o programa de incentivo ao desenvolvimento econôm ico e social da cidade foi aprovado na terça-feira 13 pela Câm ara de Vereadores.N a ju stificativa do projeto, a chefe do Executivo diz que a intenção é criar um  programa efetivam ente atrativo para as empresas, m ovim entando todos os setores da econom ia lo ca l e regio n al. Para isso, a adm inistração pretende conceder b enefícios fiscais para os

CONFIRA O QUE DIZ O PROGRAMA PRÓ-PEDERNEIRAS, PROPOSTO PELA PREFEITA IVANA

IN CEN TIVO S

Isenção do ITBI
sobre a aquisição de imóvel situado em Distritos IndustiI aquisiçã 
comerciais e de serviços

Industriais,

Isenção do ISSQN
e que deve ser descontado do preço do serviço prestado

Isenção sobre as
taxas

municipais'^e projetos e de habite-se,
para fins de regularização de construção nova

Isenção de IPTU
s^ e(por prazo não s^ erior a 30 anos) sobre os terrenos em que 

serão instaladas as empresas industriais, comerciais ou de 
prestação de serviços

Terraplanagem
em toda ou em parte da infraestrutura do terreno

APOIO - Vereadores 
aprovaram projetos 

enviados pela prefeita Ivana

REQ U ISITO S

• Não desenvolver atividade 
prejudicial ao meio ambiente
• Edificação com área 
construída de, no mínimo, 1/5 
do terreno
• Início das obras de 
construção no prazo 
improrrogável de 180 dias 
após aprovação do projeto e 
início das atividades em até 
dois anos
• Quadro de pessoal inicial 
mínimo de 20 empregados 
para empresas industriais e 8 
empregados para atividades 
comerciais e de prestação de 
serviços
• Contratação de 50% , no 
mínimo, de mão de obra do 
município
• Obrigação de licenciamento 
da frota de veículos da 
empresa no município de 
Pederneiras

Fonte: Lei Complementar n° 090/2011

Empresa que atingir 
valor adicionado anual 

igual ou superior a

R$ 25 
m ilhões

também pode se 
candidatar aos incentivos 

fiscais de Pederneiras

tributos m u n icipais - como ISS (Imposto Sobre Se rv iços), IT B I (Imposto sobre a Transm issão de Bens Im ó veis), IP T U  (Imposto Pre-
d ia l e Territorial Urbano) por até 30 anos -  e taxa de aprovação de projetos. U m  crédito fiscal sobre a quota- -parte transferida pelo Es-

tado ao m unicípio relativo ao IC M S  (Imposto sobre a C ircu lação  de M ercadorias e Serviços) tam bém  deverá ser con ced id o .
A  proposta prevê, ainda, incentivo financeiro a empresas que atinjam o valor adicionado anual igual ou superior a R$ 25 milhões, a ser

aprovado pelo chefe do Executivo, e a criação do C onselho M unicipal de Desenvolvimento Econôm ico e Social.
PACOTÃOA  prefeita enviou, tam bém , projeto que regulamenta o tratamento jurídico diferenciado, sim plificado e favorecido ao M E I (Micro- empreendedor Individual), às M Es (Microempresas) e EPPs (Empresas de Pequeno Porte). A  proposta visa se adequar ao que rege a lei com plem entar federal 123, de 14 de dezembro de 2006. As empresas com até três anos de vida terão direito ao tratamento diferenciado.No pacotão, Ivana adicionou o projeto que autoriza o Executivo a conceder incentivos fiscais do IP T U  aos em preendedores de lo- team entos. C om  a aprovação, o lançam ento do im posto dos lotes em novos em preendim entos im o b iliários acontecerá somente dois anos depois do registro do loteam ento.

POLITICA

Carlão assume comando da Câmara para 2011
Sessão elegeu nova 
mesa diretora para 
o ano de 2012 por 
unanimidade

Carol Ferreira

Pederneiras realizou, na terça-feira 13, a última sessão ordinária de 2011. Na pauta, além dos projetos, eleição da mesa diretora da Casa, posse dos vereadores mirins da Câmara Jo vem e homenagem aos atletas que foram destaque no ano.A  composição da nova mesa é praticamente a mesma, havendo apenas alternância nas cadeiras. No grupo, sai Missionário João Carlos Milaroski (PSC) -  que era vice-presidente -  e entra Luiz Carlos Egypto Rosa Júnior (PV), assumindo como primeiro secretário. Dos que permaneceram, Juarez Solana (PV) deixa o cargo de primeiro secretário e assume como vice-presidente, Francisco Ricardo de Moura Pereira (PV) deixa de ser presidente para ocupar o cargo de segundo secretário e José Carlos Severino (PSB), o Carlão do Vagão, muda de segun-

Atletas e Câmara Jovem deixam casa cheiaA  homenagem aos atletas que foram destaque em 2011 fez com que o auditório da Câmara fosse todo tomado. Atleta, personalidades ou equipe destaque de cada modalidade esportiva receberam placas de homenagem das mãos dos vereadores e do diretor de Esportes, César Amaral Frezza.Contribuiu para a Casa cheia a posse dos vereadores mirins e a criação da Semana Evangélica, de autoria do vereador Jonilce Pranas (PSDB), o Joãozinho da Farmácia. Evangélicos acompanharam a sessão até o final e aplaudiram os vereadores que se manifestavam a respeito do projeto, aprovado por unanimidade.Eleitos para o exercício de 2012, Thais Cristina Ambrósio
do secretário para presidente.Com chapa única inscrita, a eleição foi unânime para todos os cargos, exceto para vice-presidente, que teve também a candidatura de

Sales, Mayara Santos de Souza Peixoto, Jessica Dias de Oliveira, Gabriel Vaccaro, Fabiana Carla de Oliveira, Mateus Munhoz Pegatin, Rafael Colacite Fabris, Aline Pires Gonçalvez, Sadiele Bianca Francisco, Leonardo Gomes e Ricardo Can- tatore trabalharão como os parlamentares oficiais.Os onze vereadores jovens apresentarão indicações, requerimentos, moções e projetos de lei. O mandato dura um ano e este é o segundo grupo eleito pelos estudantes de Pederneiras. Compõem a mesa diretora: presidente jovem Mateus Munhoz Pegatin, vice-presidente jovem Ricardo Cantatore, primeiro secretário Rafael Colacite Fabris e segundo secretário Gabriel Vaccaro.
Robinson Luiz Dama (PSC), o Mai- sena. Ele e o companheiro de partido, Missionário João Carlos, foram favoráveis a sua candidatura, mas derrubados por sete votos a dois.

FRASE

í "Independente de 
qualquer cargo na 
mesa, eu continuo 
sendo o Ricardo, 
vereador de 
Santelmo"
Francisco Ricardo 
de Moura Pereira 
(PV), sobre final 
de mandato como 
presidente da Câmara 
de Pederneiras

"Graças a Deus, foi um ano excelente. Os trabalhos foram ótimos, conseguimos realizar muitas coisas para a cidade. Saio e entrego meu cargo para vereador Carlão realizado. Realizei um sonho, ser presidente. Consegui um bom trabalho. Este ano foi muito positivo, entrego o cargo com dever cumprido", avalia Ricardo.O parlamentar destaca que o trabalho como vereador permanece. "Independente de qualquer cargo na mesa, continuo sendo o Ricardo, vereador de Santelmo, que luta pelo povo de Pederneiras e vou fazer mais um ano de bom trabalho até o fim do meu mandato", completa.

Agudos também 
incentiva vinda de 
novas empresas

Apesar de não ter legislação específica, Agudos é uma das cidades da região que saíram à frente no quesito incentivo à chegada de novas empresas. O município tem se destacado na região por conta da instalação de novos empreendimentos. A cessão de terrenos, baixos impostos e apoio do governo são destacados pelo prefeito Ever- ton Octaviani (PMDB) como possíveis causas para o bom momento que a cidade vive."Muitas indústrias têm me procurado em busca de uma área para trazer suas instalações. Sabemos que a vizinha Bauru passa por dificuldades por conta do cerrado que cobre suas áreas reservadas próximas ao Distrito Industrial. Nós temos em Agudos condições para atender essas empresas", avalia.O chefe do Executivo aguden- se elenca alguns itens que acredita ser os responsáveis pela chegada de novas empresas. "Primeiro é a questão dos impostos. Temos em Agudos impostos congelados há 11 anos. O ex-prefeito Carlos

FRASE

í "Nós temos aqui, em 
Agudos, impostos 
congelados há 11 
anos."
Everton Octaviani, 
prefeito de Agudos, 
sobre o incentivo a 
novas indústrias

Octaviani, quando assumiu, reduziu os impostos em 30% e desde então ficaram congelados. Só no meu primeiro ano de mandato fizemos uma pequena avaliação, mas que ainda mantém os impostos aqui em Agudos bastante tímidos comparados aos de todo a região. Outros fatores que também contribuem para a atração de investimentos: o ônibus gratuito, internet gratuita, investimento em segurança -  como a instalação das câmeras de monitoramento -  e a participação intensa da Prefeitura na vida das empresas, na vida do comércio. Essa participação preocupada com a melhoria contínua", destaca. (CF)

http://www.sebraesp.com.br


Sociedade ANIMADO
O cantor Solimões, que forma dupla com 
Rionegro, esbanjou simpatia, carisma e 
elasticidade no palco da festa da Rádio 
Ventura FM. E, claro, levou o público ao delírio!

Prático e 

Moderno.

&

A  festa da Ventura FM, no último domingo, teve muito agito e descontração

O empresário José Antonio Foganholi, o Pardal, dono das concessionárias 
Proeste-Divelpa e do Hotel Passer, se empolgou e com uma 
filmadora na mão e mirou a lente no público presente a festa de oito 
anos da rádio Ventura FM

... André, da dupla André & Matheus, que também se apresentou na 
festa da rádio, fez questão de mostrar seus dotes filmando o público 
ao som de Apaixonado. A dupla lençoense apresentou o novo sucesso 
Quero te beijar.

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

• Lola Cabeleireira
Há 25 anos fazendo 
a cabeça das 
mulheres lençoenses 
com muita elegância, 
Lola é expert em 
cortes, penteados, 
luzes, balayagem e 
químicas em geral.
O salão também 
oferece maquiagem, 
depilação e 
manicure e atende 
na rua Padre 
Anchieta, 184. O 
telefone é 
(14) 3263-2641.

• Unimec
Na Unimec, o 
seu veículo vai 
ficar tinindo com 
profissionais que 
estão no mercado há 
10 anos prestando 
assistência 
automotiva em 
veículos nacionais e 
importados. Na foto, 
Jose e Vicente. O 
endereço é avenida 
Prefeito Jácomo 
Nicolau Paccola, 
1.508, telefone (14) 
3264-3704.

• T i '"

o  Vice da série A, Grêmio 
Cecap festeja a conquista 
© Tchê, do Grêmio Cecap: 
artilheiro da competição 
© Boleiros de carteirinha, 
Júnior Ticianelli e Silvano 
Gasparini
O  Os artilheiros da série 
B; Cesar, do Juventus, e 
André, do Cajuense 
© Antoni, do Cajuense, 
goleiro menos vazado da 
série B
O  Welington, capitão do 
Cajuense
© Pedro, capitão do Sport
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• Júlia completa três 
meses hoje e esbanja 
beleza e charme. Ela 
é o xodó dos pais 
Benedetti e Juliane, do 
irmão Luís Gustavo, 
do priminho Otávio e, 
claro, das tias corujas.

• Bernardo fez aniversário 
no dia 10 e recebeu aquele 
carinho mais que especial 
dos pais Gi e Vagner.

• Leonilda Capoani também 
aniversariou no dia 10 e 
recebeu os parabéns dos 
familiares e amigos.

S A N T ^ L A R A
^  Mateiiais Elétricos

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centra | Fone: (14) 3263-1057 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 1121 Fone: (14) 3269-7777
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produção de foto e vídeo 
Fone (14) 3263 7058


